

POLRES

Pos Pelayanan Borobudur Terima Kunjungan Direktur Pamobvit Polda Jateng

Abdul Muthohir - MAGELANG.POLRES.ID

May 9, 2022 - 08:52



MAGELANG – Pada hari ketujuh Idul Fitri, Pos Pelayanan (Posyan) Operasi Ketupat Candi (OKC) 2022 Borobudur menerima kunjungan Perwira Pengamat Wilayah (Pamatwil), Minggu (08/05/2022). Perwira yang berkunjung yaitu Direktur Pengamanan Obyek Vital Polda Jateng Kombes Pol Prihartono Eling Lelakon, S.I.K. bersama Waka SPN Polda Jateng AKBP Abdul Waras, S.I.K.

Kedatangan Pamatwil disambut oleh Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun, S.H., S.I.K. didampingi beberapa pejabat. Antara lain Kabag Ops Polres Magelang Kompol Maryadi, S.H., Kapolsek Borobudur Kompol Sigit Asnawi, S.H., Kasat Lantas Polres Magelang AKP Satrio Bagus Wira W., S.I.K. Serta Kasat Pam Obvit Polres Magelang IPTU Triyoko dan Kaposyan Borobudur IPTU Endro Suryanto.

Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun mengatakan, pukul 10.15 WIB Pamatwil hadir di Posyan Borobudur. Di Posyan ini, Kombes Pol Prihartono Eling Lelakon dan AKBP Abdul Waras, S.I.K. menerima sambutan, beramah-tamah, dan juga mengecek Posyan.

“Selanjutnya, pukul 11.30 WIB, rombongan menuju lingkungan Kawasan Candi Borobudur. Rombongan memantau wisatawan yang berkunjung di Candi Borobudur,” terang AKBP Sajarod.

Pamatwil tidak berlama-lama di Borobudur, karena pada pukul 12.10 WIB rombongan meninggalkan Taman Wisata Candi Borobudur menuju obyek wisata Ketep Pass Sawangan.

“Di Ketep Pass, Pamatwil juga memantau secara langsung wisatawan yang berkunjung. Pemantauan di Borobudur maupun di Ketep Pass ini guna memastikan pengamanan dan pelayanan di kedua obyek vital berjalan dengan baik,” terang Kapolres Sajarod.

Selama OKC 2022, sebut Sajarod, situasi di semua Pos baik Pospam maupun Posyan wilayah hukum Polres Magelang berjalan dengan baik dan lancar.

“Semua aman. Petugas, pengunjung obyek vital, hingga pelayanan vaksinasi di Posyan pun berjalan dengan baik. Kami mengapresiasi para petugas juga masyarakat yang telah turut menyukseskan Operasi Ketupat Candi 2022. Sehingga dapat berjalan lancar dan aman sesuai harapan,” pungkas Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun.